



## 13-facher Ausbildungsstart im Rathaus Rosenheim

### Beitrag

Rosenheim – “Unsere rosige Zukunft [#heidgehtslos](#)” – mit diesem selbstgestalteten Motto begann am 01. September für 13 Auszubildende und Anwärter/innen die dreijährige Ausbildung in den verschiedensten Bereichen im Rathaus.

Oberbürgermeister Andreas März ließ es sich nicht nehmen, die neuen Mitarbeiter/innen an ihrem ersten Arbeitstag selbst zu begrüßen: “Sie haben mit der Stadt Rosenheim einen starken Arbeitgeber gewählt. Die Arbeit in einer öffentlichen Verwaltung ist unglaublich vielfältig.” Das zeigt sich auch deutlich bei den angebotenen Ausbildungsberufen: Dipl.-Verwaltungs-Informatiker, Fachkraft für Veranstaltungstechnik, Straßenbauer, Gärtner, Verwaltungsfachangestellte und Dipl.-Verwaltungswirtinnen.

Wir wünschen einen guten Start in eine rosige Zukunft!

Foto: Stadt Rosenheim



### **Kategorie**

1. Wirtschaft

### **Schlagworte**

1. Rosenheim